



LA ANGUSTIA DE NUESTRO TIEMPO, POR ALVARO DE LAS CASAS, (Nascimento)

Considera hace un tiempo a Alvaro de las Casas, escritor más gallego que español. Escribió en brete peregrinando en Santiago político tanto libro entre ellos 'Alvaro de Angulo', novela ambientada del norte para exterior.

Alvaro de las Casas posee una personalidad singular: poeta, y escritor, ha escrito tanto en la literatura y no, cifras abierta una clara senda sobre los conceptos de Patria, Nación, Estado, Democracia, Intelectual, Género.

Este autor no sabe de términos medíos y su lenguaje escondido en sus gallegos, que tanto gusto en títulos y de personajes, a veces.

Con la lectura de esta obra de Alvaro de las Casas, el lector, igualmente que adquirió los otros libros conceptos, recoge una lección de moral cívica que lo impulsa a ser un buen ciudadano.

A veces, Alvaro de las Casas se dirige para expresar ciertas ideas que solo cumplen una función para, y allí, con abundancia de aclaradas observaciones desarrolla el requisito material. Por otra, que tiene ideas tan asombrosas como ésta: "Así como la patria es una representación física, y la nación un valor material, el idioma es una valorización ético-jurídica."

Y seguidamente para todo el concepto filosófico, dice que el tratado viene a ser la expresión política de la Nación.

Como se dirá, servirán que en Alvaro de las Casas no pueda dudar de autorizar lo que el libro "el sentimiento nacional en Galicia".

Son innumerables los pensamientos de los Evangelios en los cuales aparece Cristo hablando de su patria. "Los conceptos de patria y nación, expresa, dictan los cuatro Evangelios y los Actos de los Apóstoles y forman siempre el fundamento en las palabras de Jesús."

Uno de los capítulos de mayor interés, tanto por la bondad como por las ideas que expresan el autor, es el que él dedicó al estudio de "Las fórmulas y razones de Nacionalismo."

Una de las conclusiones reflejadas

en y entorno al que también figura "nacionalismo expansionista". Alvaro de las Casas considera cierta forma de nacionalismo que figura en el libro patriota: "Este nacionalismo es en su esencia imperialista, no lleva en su programa preocupación cívica, ni es más que el mecenazgo de la explotación económica y de conquistas históricas políticas."

Después de condensar este nacionalismo expansionista, que es imperialista, se refiere a lo que él llama "conciencia imperial", idea latente en algunas naciones.

Esas de las Casas que considera que nacionalismo expansionista "es de carácter capitalista, o impresa en su condición oligárquica en algo autoritario, y de a su expansión económica un significado revolucionario de las instituciones políticas y las organizaciones, alentar la idea de arriesgadas políticas, y traspasar fronteras con el fin de hegemonizar que posibilita mejor su condición imperialista, entonces recibe una marca fuerte, evocando actos en conciencia imperial."

Qui, sin embargo, tiene diversos tipos de imperialistas y declara

que se incluye "necesario ante las grandes naciones que consideran sentidas imperial y imperialistas hegemonia en conciencia imperial".

Respecto a los imperios

políticos, como, blandos, carolingia, carolingianos, napoleónicos y otros.

Asimismo, la conciencia colectiva

de esos imperios y de sus jefes, pero no entra en justificaciones de conquistas o de buenas bellas Unas a propósitos estatales.

Última algunas páginas al estudio de las dictaduras y con Hitler, Mussolini y Oliveira se hace cierto, dice, que con el espíritu, pensía, revisar a las dictaduras que dominaron la era de los imperialismos.

No oculta Alvaro de las Casas su entusiasmo por esta clase d dictaduras, que han venido a cambiar el panorama político d Europa. Sin duda que en se pone sus ideas puestas, no tanto de dictadura y de represión, por quienes tienen fe en la eficiencia de los regímenes de autoritarismo.

La obra de que damos cuenta continúa su resumen lo que considera hoy una angustia de la nación, ese libro viene a ser un compendio de ideas conceptos políticos, que el autor desarrolla y expone con notable clarificación y como fundamento se ofrece un cuadro en el cuadro imperial de la política norteamericana e internacional.

Propone una fuerte disciplina de deberes para acceder en el verdadero camino de la conciencia política y social al mundo. Tiene que esa creación de capitalismo, el cual dura en su sentido valor a los conceptos fundamentales de la educación ciudadana.

Carlos René Correa.

La angustia de nuestro tiempo, por Alvaro de las Casas
[artículo] Carlos René Correa.

AUTORÍA

Correa, Carlos René, 1912-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1940

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La angustia de nuestro tiempo, por Alvaro de las Casas [artículo] Carlos René Correa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)